
全校の児童が一堂に会し勝敗を競い合う

全校競争競技が，児童会提案のもと実施さ

れる計画でした。各ブロックのリレーや競

争競技にも得点をつけ，６年生の応援係を

中心にして，全校が一丸となり勝敗を競う

計画でした。ところが，新型コロナウイル

ス感染症の状況は好転することなく，密集

が心配される全校競争競技は校長の判断で

中止することになりました。また，準備段

階や，当日の時間短縮を図るため，競技に

得点をつけることも断念しました。

６年生は，全校競争競技のための準備を

進めていました。得点で競うことを前提と

して，各色組で団結するためのテーマや，

応援旗を作製してくれました。色別テーマ

や，応援旗は本来の目的で使用されること

はありませんでしたが，運動会に向けての

６年生の頑張りは，決して無駄ではなかっ

たと確信しております。６年生の頑張る姿

が全校を引っ張り，素晴らしい運動会を実

現できたと感じております。６年生を中心

とした，全校児童の頑張りを，今後の活動

につなげていきたいと考えております。
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運動会が開催されまし

た。声援はご遠慮いた

だきましたが，校庭に

は，児童の笑顔と，観

覧者の皆様の拍手が響

き渡りました。限られ

た条件の中での観覧に

ご協力いただき誠にあ

りがとうございまし

た。

本年度の運動会も，感染症まん延防止の

ため，保護者の皆様には，多くの規制にご

協力いただき，大変恐縮しております。特

に，観覧者の人数制限につきましては，多

くの皆様方にご迷惑をおかけしました。人

数制限をお願いしたため，祖父母の皆様に

ご観覧を遠慮していただいたり，小さなお

子様を預けるためにご苦労いただいたり

等，保護者の皆様方に多大なご負担をお願

いすることになりました。

車の使用につきましても，多くの方々に

ご協力をいただき，滞りなく運動会を開始

することができました。コロナ禍とはい

え，多くの皆様にご迷惑をおかけしたこと

をお詫び申し上げます。


